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证券代码：300279              证券简称：和晶科技             档案编号：2021 投 001 

无锡和晶科技股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

投资者关系 

活动类别 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            √业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观            □其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称

及人员姓名 

通过“全景·路演天下”（http://rs.p5w.net）参加无锡和晶科技股份有限

公司（以下简称“公司”）2020 年度业绩网上说明会的投资者 

时间 2021 年 5 月 6 日（星期四）下午 15:00-17:00 

活动地点 
公司本次业绩说明会采用网络远程方式召开，投资者通过登录“全景·路

演天下”（http://rs.p5w.net）参与本次业绩说明会 

上市公司 

参与人员 

1. 冯红涛（董事长） 

2. 徐宏斌（副董事长、总经理兼董事会秘书） 

3. 王大鹏（副总经理兼财务总监） 

4. 周新宏（独立董事） 

投资者关系 

活动主要内容 

公司于 2021 年 4 月 24 日在中国证监会指定信息披露网站上刊登了

《无锡和晶科技股份有限公司 2020 年年度报告》全文及其摘要，为便

于广大投资者更全面地了解公司的经营情况，公司于同日披露了《关于

召开 2020 年度业绩网上说明会的公告》（公告编号：2021-037 号），

公司计划于 2021 年 5 月 6 日（星期四）下午 15:00-17:00 在全景网提供

的网上平台举行 2020 年度业绩说明会，本次业绩说明会采用网络远程

方式召开，投资者可登录“全景·路演天下”（http://rs.p5w.net）参与本

次业绩说明会。 

本次业绩说明会的相关情况如下（按时间顺序列式，注：“投资者提

问”的相关内容摘取自“全景·路演天下”平台上本次业绩说明会的问题原文，公司

未改动，部分问题存在有错别字的情况）： 
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投资者提问（问“徐宏斌”）：公司以“智慧生活”作为发展主线，

聚焦物联网和教育，请问在“5G+智慧产业”方面做了哪些尝试？其中，

物联网的智能制造业务领域为主体公司：和晶智能科技有没有 5G 智慧

工厂的应用？ 

回复：公司的全资子公司和晶智能科技作为爱立信、诺基亚的供应

商，提供了 5G 无线基站的电源控制板，子公司晶安智慧在安监和消防

一体化平台应用中应用了 5G 技术，5G 智慧工厂在和晶智能科技的应用

还在探讨中。 

 

投资者提问（问“周新宏”）：几点开始？ 

回复：您好，公司 2020 年度业绩说明会已开始，活动时间为 5 月 6

日下午 15:00-17:00，欢迎广大投资者积极参加！ 

 

投资者提问（问“王大鹏”）：公司什么时候能经营正常，实现战

略目标？ 

回复：感谢您的提问，公司生产经营活动一直正常，2020 年实现收

入 16.82 亿元，同比增长 15.31%，在受到疫情影响下实属不易，另外，

公司战略是个中长期的事情，我们一直在努力中，在进行中，希望能与

您一起见证公司的发展，谢谢！ 

 

投资者提问（问“徐宏斌”）：公司股价为什么一直在下跌？ 

回复：作为公司管理层，我们一直努力把公司经营好，二级市场的

股价是由综合因素形成的，我们也会努力把市值管理作为重点工作来

抓，争取给投资者合理的回报，谢谢！ 

 

投资者提问（问“徐宏斌”）：贵公司问题累累，公司高管有没有

拿出切实可行的措施方案计划来解决股权问题、业绩不景气问题？看到

公司收入翻番，业绩确始终在地板上稳定不升，是不是都没高管控股股

东隧道挖掘了？ 
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回复：公司控股股东的股权问题一直在解决过程中，有重要进展公

司会及时公告，公司营业收入持续增长，因受劳动力成本原材料成本上

升和历史问题影响，净利润未能取得同比增长，公司正采取各种措施控

制成本上升，力争营收和利润同步增长。谢谢！ 

 

投资者提问（问“王大鹏”）：为什么一直在减持股票？ 

回复：您好，本人于 2020 年 9 月披露的减持计划主要原因是计划

将减持资金用于偿还股权质押借款以解除个人的股权质押风险，在减持

计划期间（2020 年 10 月 16 日至 2021 年 4 月 15 日），本人最终未减持

股份。本次减持计划属于股东个人正常的股份流动性管理，不代表对公

司未来发展的判断，本人对公司的长期发展充满信心！ 

 

投资者提问（问“徐宏斌”）：公司陈柏林的股份问题什么时候才

能捋顺？大股东更换后，给公司带来那些有利的资源助力公司发展，对

公司下一步的发展有没有战略规划？能不能更好的回馈广大的中小股

东？ 

回复：陈总的股份问题目前已进入司法程序，如不出意外的话，今

年内肯定能解决，荆州慧和是招商局资本管理的基金，肯定能为公司的

未来发展带来大的助力，具体的战略规划请关注公司进一步的公告。谢

谢！ 

附件清单 

（如有） 
无 

日期 2021 年 5 月 6 日 

 


